

est l'homme qui est assez aveuglé et même assez fou, pour croire que c'est pour ses beaux yeux, que M. F..... leur offre de l'argent. M. F..... veut se faire élire à tout prix, parcequ'il soit qu'une fois élu, il pourra trouver les moyens de se rembourser, et ensuite, sacrifier la fortune. Alors, il se moquera de vous, et vous forcera de restituer ce que vous avez accepté comme un don. Et savez-vous comment tout cela pourra s'exécuter? M. F..... se dédommagera, et s'enrichira aux dépens des revenus du pays, et comme il aura beaucoup d'imitateurs, ces revenus deviendront insuffisants, et il faudra les accroître, en vous faisant payer le double les effets dont vous avez journellement besoin. A la vue de ces exactions, de prétendus amis feindront de venir à votre secours, et crieront bien fort ! Pauvres cultivateurs, pauvres Jean-Baptiste, on vous pille, on vous arrache ce que vous récoltez à la sueur de votre front ; chassez ces *ventrus*, et acceptez des hommes indépendants comme nous, qui vous offrons la richesse, la liberté, la fraternité et l'égalité, etc. Ces braillards pharisaïques vous offrent aussi de l'argent, et s'ils arrivent, ils achèvent de vous tondre. Nous avons eu des exemples frappants de ces faits, depuis notre union avec le Haut-Canada.

Mes amis, soyez certains que le parti le plus honnête vous exploitera, tant qu'il sera forcé de faire les élections avec de l'argent et de la boisson. Donc, si vous voulez avoir un gouvernement honnête et qui emploie vos revenus à votre profit, rejetez avec indignation et mépris tous ceux qui veulent acheter vos suffrages.